

## AFK Banyuwangi Raih Juara I Kediri Futsal Turnamen U-21 Kalahkan AFK Lamongan Skor 2-1

Prijo Atmodjo - [PRIJO.JURNALIS.ID](http://PRIJO.JURNALIS.ID)

Nov 28, 2021 - 15:38



*AFK Banyuwangi raih juara I Kediri Futsal Turnamen antar AFK se-Jawa Timur di GOR Jayabaya Kota Kediri.*

KEDIRI - Ajang Kediri Tournamen Futsal antar Asosiasi Futsal Kota/Kab (AFK) se-Jawa Timur memasuki hari terakhir atau ketiga dengan dilanjutkan pertandingan AFK Magetan melawan AFK Banyuwangi, dengan hasil skor 2-3,

unggul AFK Banyuwangi di GOR Jayabaya Mojoroto Kota Kediri, Minggu (28/11/2021).

Selanjutnya dilanjutkan dengan pertandingan untuk meraih juara III dan Juara IV, AFK Bangkalan vs AFK Magetan dengan skor 1-0, Bangkalan meraih juara III menang tipis dan Juara IV Magetan.



Dilanjutkan, penentuan Juara I dan Juara II antara AFK Lamongan vs AFK Banyuwangi, dengan hasil skor 1-2, menang tipis unggul AFK Banyuwangi meraih juara I dengan membawa pulang Piala Disbudparpora Kita Kediri dan uang pembinaan sebesar Rp 10 juta.

Sedangkan, Juara II AFK Lamongan Rp 7,5 juta, Juara III AFK Bangkalan Rp 5 juta dan Juara IV Rp 2,5 juta.





Penyerahan hadiah untuk Juara I diserahkan langsung Kepala Disbudparpora Zachrie Ahmad melalui Sekdin Sunawan kepada AFK Banyuwangi menang tipis atas AFK Lamongan.

Usai menyerahkan hadiah kepada juara I, Sekretaris Disbudparpora Kota Kediri Sunawan mengatakan, kegiatan Futsal Tournament antar AFK SE Jawa Timur ini akan menjadi agenda rutin.



"Jadi nantinya akan kita persiapkan hadiahnya yang lebih menarik. Dan kami mengucapkan terima kasih atas kerjasamanya seluruh panitia, wasid dan instansi terkait yang ikut mensukseskan kegiatan ini.

Lanjut Sunawan, tidak lupa kami juga mengucapkan atas partisipasi dan ajang silaturahmi untuk kehadiran tim-tim AFK SE Jawa Timur yang sudah mengikuti kompetisi ini kami ucapkan terima kasih.



"Dan, bagi seluruh tim yang meraih juara I sampai IV, kami ucapkan selamat dan piala serta uang pembinaan yang tidak seberapa ini bisa memberikan motivasi dan penyemangat dalam meraih prestasi di tingkat lebih tinggi lagi," ungkap Sunawan.

Terpisah Sutrisno selaku Ketua AFK Banyuwangi dengan capaian juara I ini. ia menuturkan, sebenarnya ikut turnamen AFK SE Jatim di Kota Kediri ini persiapannya hanya dua Minggu.

Karena pemain-pemain ini masih usia 19, sedangkan U-21 di Banyuwangi ada sendiri yang dipersiapkan untuk Porprov Jatim. Kalau yang bermain di Kota Kediri generasi U-19.

Persiapan yang dilakukan untuk turnamen di Kediri ini, sebetulnya mepet pemberitahuannya mepet, kemudian kita melakukan seleksi. Pemain-pemain ini kita ambil Liga Divisi I yang U-19. "Alhamdulillah bisa meraih juara I dengan trik yang penting main baik," ungkap Sutrisno. (pri)